

Le tendre soleil d'avril nous invite à musarder, à la maison, au jardin, dans les parcs ou la forêt, près des lacs, que sais-je encore ?

La végétation déploie ses promesses avec des fleurs lumineuses, des parfums sucrés, de jeunes et vigoureux feuillages.

Pourtant, dans les rues, personne.

Pourtant, dans la nature qui s'éveille, personne.

En tout cas, aucun être humain.

Mais s'éveillent... les consciences

Je veux bien y croire.

Ce n'est plus le moment d'aller se faire un week-end en baie d'opale.

Mais de se surpasser...par des actions solidaires et fraternelles : Tout est déclenché. Il y a urgence !

L'humain est bon, généreux... merci mon Dieu !

Fabrication de masques : Tout plein de petites mains y travaillent. De partout les machines à coudre accélèrent. Le contre la montre est lancé.

Fraternité, Solidarité

Concocter de bons petits plats aux personnels hospitaliers : Les restaurateurs se mettent en quatre pour préparer, livrer et pourquoi pas font une ballade dans le quartier du marais pour y arriver.

Fraternité, Solidarité

Des crêperies, des magasins de coiffure se transforment en échoppes de fruits et légumes pour venir en aide aux maraîchers

Fraternité, Solidarité

Je veux bien le croire...que les cœurs se sont ouverts à tout jamais.

Quelles douces impressions d'entendre que de partout les applaudissements, des mondes croisés seront dans nos mémoires en transportant toutes ces petites graines d'Amour des humains

Bientôt presles en Bohême revivra, s'anamera...peut-être pas tout de suite mais l'espoir doit être notre première arme.

Car bientôt naîtra, je vous le dis, une armée mais ...celle-ci Fraternelle, comme le colibri chacun apportera la goutte d'eau qui continuera à faire grandir la solidarité et la grandeur de notre pays...

Je veux y croire.

La nature s'éveille, les papillons reviennent : notre Terre Mère revit.

Soyons remplis de gratitude. Merci la VIE.

Anne SEDANT